

### **Antwort der Verwaltung:**

Insgesamt arbeiten 280 pädagogische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Delmenhorster Kitas, davon 6 Männer (2,14%).

Von den 6 Männern sind zwei Kitaleiter und nur gruppenunabhängig in der Kita.

In den Gruppen mit den Kindern arbeiten also nur 4 Männer (1,43%).

Die männlichen Gruppenkräfte finden sich ausschließlich in den Kitas der AWO und der Lebenshilfe.

Von den 280 Mitarbeiter/innen arbeiten nur 70 Vollzeit (38-39 Stunden), also nur 25%.

Aufgrund des hohen Anteils von Teilzeitarbeit, der geringen Entlohnung und der geringen gesellschaftlichen Anerkennung ist der Beruf des Erziehers in Kindertagesstätten nach wie vor für Männer nicht attraktiv.

Hier in Delmenhorst haben wir vor einigen Jahren versucht, über Fortbildungen das Thema "Jungen in Kindertagesstätten" zu bearbeiten. Sobald es an die Umsetzung in der praktischen Arbeit geht, verringert sich die Gruppe der Interessierten sehr stark.

Neben der vielen anderen, z.T. auch finanziell geförderten Themen und Anforderungen in den Kitas, tritt der geschlechtsspezifische Aspekt immer in den Hintergrund.